

kunstkeramik

Geistferne und Naturferne als die beiden Hauptkrankheiten der Menschheit

Öffentlicher Vortrag von Johannes Greiner, Basel

Montag, 16. Januar, 19.30 Uhr

Spiritualität und gute Erdung sind keine
Widersprüche, sondern sie bedingen sich
gegenseitig.

Johannes Greiner, geboren in Riehen (Basel CH), besuchte 12 Jahre Rudolf Steiner Schule in Basel. Danach Musikstudium (SMPV) mit Hauptfach Klavier und Pädagogikabschluss, gleichzeitiges Eurythmiestudium an der „Akademie für Eurythmische Kunst Baselland“. Seit 1992 als Klavierlehrer tätig. Zahlreiche Konzerte, Kurse und Vorträge über musikalische, kulturgeschichtliche und anthroposophische Themen. Seit 2001 an verschiedenen Steiner Schulen tätig. Mitarbeiter im Vorstand der Anthroposophischen Gesellschaft in der Schweiz.

Veranstalter **Anthroposophische Gesellschaft Luzern** www.anthrolu.ch

Die Kunstkeramik, an der Luzernerstrasse 71, 6030 Ebikon, ist ab Bahnhof Luzern mit dem Bus 1, 22 oder 23 erreichbar! Haltestelle St. Klemens

Eintritt Fr. 20.-